

	Inland
Gründungsjahr	2005
Anwälte gesamt	8
davon weiblich	2
Equity Partner	3
Notare	3
Support Lawyer	2
Referendare	2
Praktikanten	4-5
Fachanwaltschaften: Hand/GesR, MedizinR, SteuerR	
Rechtsform: Partnergesellschaft	

RECHTSGEBIETE

- Erbrecht
- Gesellschaftsrecht
- Gesundheitsrecht
- Handels- und Vertriebsrecht
- Immobilienrecht
- Kommunalrecht
- Lizenzrecht, Franchise
- M&A
- Medizin- und Pharmarecht
- Nachfolge- und Stiftungsrecht
- Sozialrecht
- Steuerrecht
- Vereinsrecht
- Versicherungs- und Haftungsrecht

STANDORTE

- Stuttgart

BESONDERE SPRACHKENNTNISSE

- Englisch
- Französisch
- Italienisch
- Polnisch

ANSPRECHPARTNER FÜR**BEWERBER**

- Dr. Axel Neumahr

Reith Schick & Partner**Die Kanzlei – Geschichte und Entwicklung**

Reith Schick & Partner ist vor allem bekannt für zwei Hauptberatungsfelder: die Beratung von Unternehmen in allen Fragen des Wirtschaftsrechts und der Vermögensnachfolge sowie die Beratung von Einrichtungen des Gesundheits- und Sozialwesens und anderen Non-Profit-Organisationen. Gegründet wurde die Kanzlei 2005 von den Rechtsanwälten Prof. Dr. Thomas Reith, Prof. Dr. Stefan Schick und Dr. Axel Neumahr als Spin-off einer Großkanzlei. Trotz zunehmender internationaler Ausrichtung hat sie einen starken regionalen Bezug. Ein seit der Gründung bedeutsamer Bestandteil der Kanzlei ist das starke Notariat. Dauerhafte Kooperationsbeziehungen bestehen zu wirtschaftsrechtlichen Kanzleien in Deutschland, Italien und den USA.

Das M&A-Geschäft sowie die Bereiche Vermögensnachfolge und die Beratung von Non-Profit-Unternehmen bilden weiter einen bedeutsamen Teil der Kanzleitätigkeit, das Chinageschäft wächst. Auch personell ist die Kanzlei auf Wachstum ausgerichtet. Nicht mehr dabei ist Dr. Matthias Müller, der 2012 ins Tübinger Büro von Dr. Kroll & Partner wechselte.

Kanzleiphilosophie

„Wir legen großen Wert auf Spezialisierung. Bei unserer Arbeit steht die praxisorientierte Gestaltung unter Einbeziehung steuerlicher, betriebswirtschaftlicher und psychologischer Aspekte im Vordergrund.“

Rechtsgebiete und Mandate

Die Kanzlei ist intern in vier an den Kerngeschäftsbereichen orientierte Praxisgruppen gegliedert: Handels- und Gesellschaftsrecht, M&A/Umwandlungsrecht, Non-Profit-Organisationen/Medizinrecht sowie Unternehmensnachfolge und Nachfolge vermögender Privatpersonen.

Die Mandantschaft besteht aus regionalen mittelständischen, aber auch großen, international agierenden Unternehmen, darunter ein europäischer Handelskonzern, diverse große Automobilzulieferer, laufende Beratung etwa der Eberspächer-Gruppe, Bau- und Immobilienunternehmen, Pharmaunternehmen, Werkzeug- und Maschinenbauer und Metallverarbeiter sowie Lebensmittelunternehmen, laufend zum Beispiel Ritter Sport. Im Sozial- und Gesundheitsbereich zählen Kommunen ebenso zu den Mandanten wie eine Reihe von Krankenhäusern, Diakonien, Kliniken und Stiftungen, aber auch Chefärzte und Praxen sowie in erbrechtlichen Fragen vermögende Privatpersonen.

Für den regionalen Mittelstand ist die Kanzlei auch häufig als ausgelagerte Rechtsabteilung tätig.

Veröffentlichungen und Vorträge

Die Anwälte der Kanzlei veröffentlichen Beiträge zu gesellschaftsrechtlichen, erbrechtlichen sowie steuerrechtlichen Themen in Fachzeitschriften und Fachbüchern. Sieben der Kanzleimitglieder nehmen Lehraufträge wahr. Prof. Dr. Thomas Reith ist zudem Honorarprofessor an der TU Dresden. Er ist Co-Autor des „Münchener Handbuchs des Gesellschaftsrechts“ (Bd. 6, Internationales Gesellschaftsrecht). Von Prof. Dr. Stefan Schick erschien 2012 das Lehrbuch „Rechtliche und steuerliche Grundlagen in der Sozialwirtschaft“.

Die Kanzlei als Arbeitgeber

Reith Schick & Partner wachsen behutsam auch personell. Die Ansprüche an die Qualifikation der Bewerber sind hoch. Vorteilhaft sind Grundkenntnisse im Steuerrecht, Auslandserfahrung und eine (begonnene) Promotion. Initiativbewerbungen sind willkommen. Die Kanzlei beschäftigt regelmäßig Referendare und Praktikanten.

Besonderheiten

Prof. Dr. Thomas Reith ist seit 2011 Honorarkonsul für Kanada in Baden-Württemberg. Die Kanzlei übernimmt regelmäßig Pro-Bono-Mandate.

Fazit

Das Fundament von Reith Schick & Partner liegt in der Region, der Wirkungskreis wird jedoch zunehmend auch internationaler. Die besonderen Stärken sind regional das Notariat und die Vermögensnachfolge sowie überregional die Expertise im Gemeinnützigkeits- und Stiftungsrecht im Gesundheitsbereich. ■